
Mündliche Anfrage der CDU‐Fraktion Mitte für die Sitzung der BVV Mitte am 28. Mai 2009 

 

Ausschreibung zum Programm Aktive Stadt 

 

Ich frage das Bezirksamt: 

 

1. Welche Gründe und Umstände haben dazu geführt, dass die Ausschreibung für einen 

Gebietsbeauftragten für die Fördergebiete Turmstraße und Müllerstraße im Rahmen des 
Programmbereiches Aktive Stadt‐ und Ortsteilzentren bisher nicht erfolgt ist? 

 

2. Welche Abstimmungen des BA mit der TFH und der Nazareth‐Kirchengemeinde haben bisher im 
Fördergebiet Müllerstraße wann stattgefunden? 

 

3. Welche Fördermittel sind im Haushaltsjahr 2009 für die Fördergebiete Turmstraße und 

Müllerstraße bisher abgerechnet worden? 

 

Claudia Hilse 

 


